

Madame, Monsieur,

Voici le 29^{ème} bulletin municipal et le 3^{ème} de cette mandature.

Les travaux de renforcement du réseau d'eaux pluviales et les travaux d'aménagement de sécurité chemin du Paradis, route de Coutelieu sont pratiquement terminés, le dernier plateau sera réalisé début juillet. Ce projet a été mené sans problème particulier tant au point de vue de la réalisation que pour la sécurité mise en place par les entreprises Brunet/Socatra et Colas.

Je tiens à remercier les riverains, concernés par ces travaux, pour leur patience et leur bienveillance pour la gêne encourue. Mais le résultat est là...

Il reste l'enfouissement des réseaux électrique, d'éclairage et de télécommunication à réaliser par le SIEA.

Comme vous avez pu le voir, depuis la fin du mois de mai, **la vitesse est limitée à 30 Km/h dans tout le village**. Initialement, nous avions prévu de faire une zone 30 uniquement dans le centre du village et dans la limite des nouveaux plateaux. Après réflexion, comme les chemins ruraux sont assez étroits, nous avons étendu la zone à l'ensemble de l'agglomération.

Je compte sur vous tous pour respecter cette limitation, il en va de la sécurité des enfants et de vos familles...

En avril, la Diane des Grangeons a organisé des concerts dans différents quartiers du village lors du rassemblement du groupement musical du Bugey.

Le mois de mai a vu revenir le Trail qui avait été mis en stand by l'année dernière. La participation active des bénévoles de l'association des Jeunes Douvrais et du Sou des écoles a permis de relancer cette course très prisée des participants.

La fête des fours a été, également, avec « *praline sur la galette* » la participation active du soleil, un franc succès.

Je profite de ces quelques lignes pour remercier, vivement, les président(e)s des associations et les bénévoles pour leur implication à animer le village...

Je me fais leur porte parole pour lancer un appel aux jeunes de trente à quarante ans afin qu'ils viennent s'investir dans la vie du village. Les associations ont besoin de sang frais pour continuer à bien fonctionner.

Comme il vous l'a été annoncé au dernier conseil municipal et sur le site de Douvres, nous avons embauché M François Quinson sur l'emploi d'agent technique polyvalent dans le cadre du départ à la retraite de M Didier Martin en fin de cette année. Nous avons reçu douze candidatures suite à la publication de cet emploi. Après plusieurs entretiens, M François Quinson nous est apparu le meilleur candidat.

L'été étant là, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter de passer d'excellentes vacances.

A très bientôt.

Christian Limousin